



INTERVENCIÓN DE LA DELEGADA DEL GOBIERNO EN LA CELEBRACIÓN DÍA DE LA SEGURIDAD PRIVADA

2 de Junio de 2014

Quiero expresar mi satisfacción por estar de nuevo con todos ustedes celebrando el “Día de la Seguridad Privada”, que llega a su undécima edición. Un año más me gustaría agradecer la inestimable colaboración en la organización de este acto a todas las asociaciones del sector de la seguridad privada aquí presentes, así como a los centros de formación y al colegio de detectives privados.

Muestra de la importancia que la seguridad privada tiene para el Gobierno de España es la nueva Ley de Seguridad Privada que entrará en vigor dentro de tan sólo tres días, el próximo 5 de Junio.

Una ley que nace con la voluntad de impulsar la coordinación y la cooperación entre la seguridad pública y la seguridad privada y que contempla la posibilidad de prestar nuevas actividades y servicios mejorando la eficacia de la seguridad privada.

Esta nueva Ley es fruto de las exigencias propias de la evolución de la sociedad que hace necesarias, más que nunca, nuevas soluciones, al tiempo que permite alumbrar una normativa dinamizadora de la actividad económica, empresarial y laboral del sector de la seguridad.

Este nuevo marco jurídico ha de servir para que tanto los operadores de la seguridad pública como las empresas prestadoras de servicios de seguridad consigan una complementariedad que permita garantizar a todos los ciudadanos una seguridad de calidad.

Esta complementariedad a la que he hecho referencia y por lo que respecta al Cuerpo Nacional de Policía, se puede observar, por ejemplo, en la manera en que la Unidad Central de Seguridad Privada, como Autoridad Nacional de control en esta materia, facilita a los profesionales de la seguridad privada aportar información en base a la reciprocidad y la bidireccionalidad. Ofreciendo así una colaboración operativa de primer orden y en tiempo real.

Como sabrán, les hablo del “Plan Red Azul” que fue puesto en marcha hace ahora más de dos años y que ha abierto nuevas perspectivas de colaboración.

Otra herramienta de colaboración es la aplicación “SEGURPRI”, que es un registro de empresas de seguridad que, en un futuro no muy lejano, será complementado por el “Registro Nacional de Seguridad Privada” para dar así cumplimiento al Art. 11 de la nueva Ley.

Esta nueva base de datos permitirá el acceso de cualquier ciudadano al Registro de empresas de seguridad, con la finalidad de poder conocer si una empresa está habilitada y registrada para prestar servicios de seguridad.

Con este registro público se consigue llevar a cabo una lucha más eficaz, no sólo contra el intrusismo, sino también contra las prácticas

irregulares o fraudulentas que en nada benefician a quienes cumplen de forma escrupulosa con la legalidad vigente.

Permítanme recordar algunas cifras que nos dan idea de la importancia del SEGURPRI y de su enorme potencial como base de datos. A modo de ejemplo, les indicaré que dispone de más de 3.400.000 contratos registrados, de más de 7.200.000 servicios grabados y que cuenta con más de 4.100 usuarios con diferentes perfiles.

En lo relativo a la Guardia Civil, pongo de relieve el “programa COOPERA” que establece puentes de diálogo, cooperación y colaboración entre la Guardia Civil y operadores de seguridad privada del que nace el programa “Plus Ultra” y del que, como saben, el pasado 13 de Mayo se celebró una jornada empresarial bajo el título “Aspectos Prácticos sobre la Seguridad de las Empresas Españolas en el Exterior”, en la sede de Foment del Treball.

Resulta un fet evident que la Seguretat Privada es troba present en els àmbits de la vida quotidiana, tant públics com privats, des de la protecció domiciliària o la protecció d'importants infraestructures, fins a la protecció del bé més preuat del qual disposem: la pròpia vida.

És doncs, un treball que acompanya a l'activitat diària de particulars, empreses o institucions, oferint-los un servei a la mida de les seves necessitats, i que complementa de forma inequívoca el servei de seguretat pública que l'Estat garanteix a través de les seves Forces i Cossos de Seguretat.

Per això, el Govern d'Espanya, al que represento a Catalunya, ha volgut ressaltar l'especial tasca que vostès porten a terme com a

col·laboradors indiscutibles de les Forces i Cossos de Seguretat, instituint el "Dia de la Seguretat Privada".

Amb aquest Dia de la Seguretat Privada, es pretenen dos objectius; per una banda, reconèixer el treball essencial que desenvolupen, y per l'altre, difondre la utilitat social d'aquesta professió i sensibilitzar la societat de la important contribució en pro del benestar dels seus ciutadans.

Com a Delegada del Govern a Catalunya els vull reiterar que tant des de la Jefatura Superior de Policia com des de la VII Zona de la Guàrdia Civil, cadascuna en les seves competències, els prestaran tota la col·laboració que necessitin, en compliment de la legalitat vigent i amb la lleialtat que ha de regir qualsevol col·laboració institucional o entre Sectors Públics i Privats.

No em vull estendre més, ja que avui els veritables protagonistes són vostès, els que hi són aquí presents i els que en aquest moments estan prestant el seu servei de seguretat.

Només em queda felicitar als que han estat distingits avui, així com també a las seves famílies i amics i agrair-los la seva presència i atenció.

Moltes gràcies a tothom i feliç Dia de la Seguretat Privada.